

Aktualisierte Elterninformationen zum Tragen vom Mund-
Nasen-Schutz ab Dienstag, 15.06.2021:

**Die Maskenpflicht auf dem Schulgelände und im
Schulgebäude entfällt.**

**Eine Maske ist trotzdem jeder Zeit aus den unten
genannten Gründen mitzuführen.**

1. Im Speiseraum ist darauf zu achten, dass der Mund-
Nasen-Schutz erst am Tisch abgesetzt werden soll.
2. Es wird empfohlen bei längeren Phasen der Arbeit in
Gruppen (z.B. bei Schülerexperimenten o.ä.) einen
medizinischen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.
3. Den Anweisungen der Fachlehrer ist dahingehend Folge zu
leisten.
4. Beachten Sie bitte, dass in den Bussen und Schul-Taxis
die Maskenpflicht weiterhin besteht.